

An:

Münsteraner Lokalmedien

Ansprechpartner

Bastian Greshake
cell: +49 176 213 044 66
bastian@gedankenstuecke.de

22.09.2009 - Piratenpartei lädt Bürgermeisterkandidaten zu Vorstellungsgesprächen ein

Vor der Wahl der Bürgermeister durch den Rat am 28. Oktober möchte sich die frisch gewählte Piratenpartei Münster selbst ein Bild der Kandidaten machen. Dazu lädt sie alle Bewerber um die Ämter zu einer Diskussionsrunde am 13. Oktober in <XY> ein.

“Da unsere Stimme im Rat ausschlaggebend sein könnte, möchten wir uns vorher ein Bild darüber machen wie die Kandidaten zu den Themen Transparenz, Bürgerrechte und Partizipation stehen. Aus unserem Selbstverständnis heraus ist klar, dass ich diese Entscheidung nicht alleine, sondern zusammen mit anderen Piraten und interessierten Bürgern treffe”, so der designierte Ratsherr Marco Langenfeld.

Die Bürgermeister fungieren ehrenamtlich als Stellvertreter des direkt gewählten Oberbürgermeisters.